

Más vigilancia habrá en toda la República

Ante la crítica situación que vive el país, y la proximidad de eventos como los de mañana Primero de Mayo, Día Internacional del Trabajo, y la segunda ronda electoral el domingo entrante, todos los cuerpos de seguridad y guardiones militares, se hallan en estado de alerta, prestando mayor vigilancia.

De día y de noche, patrullas militares y de los cuerpos de seguridad, están recorriendo los sectores urbanos, suburbanos y rurales de todo el territorio salvadoreño, con el fin de mantener el orden y garantizar la propiedad privada, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Patrullas de veinte, treinta y cincuenta efectivos militares aparecen por todos los contornos de cantones, pueblos y ciudades de toda la República, a fin de prevenir cualesquier actividad en contra de los intereses de perso-

nas, comercios, almacenes, salas de diversión, mercados, estadios y sitios de diversión en general.

La ciudadanía ha sido invitada por autoridades militares y civiles, a mantener la consiguiente cordura, colaborando en cualesquier momento con quienes tienen a su cargo la responsabilidad de garantizar el orden y armonía social del país.

También se nos ha informado por parte de autoridades civiles y militares, que la ciudadanía no tiene que temer dentro del marco del proceso de la vigilancia establecida por los cuerpos militares y de seguridad, pues solamente conlleva el propósito de garantizar la vida, propiedad y soberanía de la República, tal como lo determina la Constitución Política.



NUEVO INGRESO. Jóvenes salvadoreños ingresaron el pasado sábado a la Escuela Militar Capitán General Gerardo Barrios, para iniciar carrera y ofrecer sus servicios a la Patria, según explicaron los voceros militares que les dieron la bienvenida.

Neutralidad del PCN en 2a. ronda explican

“La posición del PCN en la próxima contienda electoral será completamente neutral, ya que no es el momento adecuado para involucrarnos en esta polarización de facciones en pugna y en la cual nuestro partido sacaría la peor parte”, anunció el secretario general de la tercera fuerza política de El

Salvador.

Con esta afirmación el dirigente máximo del PCN, don Raúl Molina Martínez, responde a la interrogante nacional sobre la postura que esta institución política tomará en el próximo evento electoral, en el cual se elegirá al presidente de la Re-

Pasa a la página 13

Abogados presentan candidatos a Corte

La Asociación de Abogados de El Salvador, en sesión de Junta Directiva, acordó nominar diez pre-candidatos para integrar la nueva Corte Suprema de Justicia, que será electa por la Asamblea Legislativa y tomará posesión el día primero de julio del presente año.

Los profesionales del De-

recho escogidos como pre-candidatos a magistrados, son los siguientes: para presidente del órgano judicial, al Dr. Rodolfo Antonio Gómez h., conocido penalista y catedrático universitario; a los doctores Roberto Oliva, Santiago Mendoza Aguilar, Albino Tinetti, Ernesto Criollo,

Pasa a la página 58

En misión va a Costa Rica

Intercambio de tecnología a nivel continental se llevará a cabo durante el “Taller Latinoamericano de Cooperación Técnica en Joboba” (cultivo agroindustrial), a celebrarse en Costa Rica, del 2 al 5 de mayo, informan autoridades del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

El evento ha sido organizado por el Comité Interamericano para el Desa-

Pasa a la página 34



—Foto de LA PRENSA, por Malena LEY. Lic. Rafael Villavicencio, presidente de LNB, señala que es necesario adecuar la legislación de esa entidad a las necesidades del servicio.

Rezarán el Rosario durante mes Mayo

El rezo del Santo Rosario, será transmitido todos los sábados del mes de mayo, de 7:00 de p.m., a 7:30 p.m., en la Radio Internacional, según informan voceros de la Cruzada

Nacional del Rosario.

“Siguiendo las recomendaciones de Nuestra Señora de Fátima a los tres pastorcitos —dicen— durante la semana se pa-

Pasa a la página 17

Algodoneros buscan créditos cosecheros

(Usulután). “Más de 500 algodoneros y cerca de cien mil familias, sufrirían las consecuencias de la falta de comprensión de las entidades crediticias, al no prestarles a los algodoneros los incentivos necesarios como son los precios de garantía

para la cosecha del periodo 1983/84 y 1984/85, a fin de poder sembrar este año la cantidad de manzanas que tienen en mente.

Es tal la preocupación que la “Junta Colaboradora de Algodoneros Usulutecos”,

Pasa a la página 58

Fallece un baluarte farmacéutico C.A.

Recientemente falleció en San José, Costa Rica, el Dr. Hans B. Raven, uno de los baluartes de las Ciencias Farmacéuticas en Centro América, desempeñando al fallecer la presidencia de los Laboratorios Raven, S.A.

Informan que entre los cargos que desempeñó el ilustre profesional se pueden mencionar los siguientes: presidente de la Federación Farmacéutica Centroamericana; presidente del Congreso Centroamericano de Ciencias

Farmacéuticas; presidente del Colegio de Químicos Farmacéuticos de Costa Rica y miembro honorario del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador.

Le sobreviven su esposa, Doña María Josefina Sarria Piza de Raven y sus hijos, quienes están recibiendo las condolencias del caso por parte de familiares, amigos y representantes de los distintos sectores profesionales y químicos-farmacéuticos del país.



—Foto de LA PRENSA, por Flores FUNCIONAL. Santa Ana, Señorita Tully del Carmen Mendoza, presidenta de la Junta Directiva de la Casa de la Cultura, informa que funciona en el Teatro Nacional, a donde puede acudir la juventud.

Piden la Fiscalía explique silencio

La Fiscalía General de la República, debería de justificar públicamente el silencio que mantiene sobre algunas investigaciones encomendadas, así como también para demostrar que no está en favor de determinada fuerza política sino en pro de la justicia del país.

Así lo manifestó en conferencia de prensa el candidato a la Vicepresidencia por Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, señor Hugo Barrera, al referirse a un documento que presentó ese partido político para que citen a los testigos Ing-

José Napoleón Duarte y Lic. Rodolfo Castillo Claramount del PDC, en relación a la muerte del Dr. Rafael Hasbún.

“Es extraño, argumentó el señor Barrera que el fiscal General de la República Dr. Mario Adalberto Rivera, no haya dado instrucciones a donde corresponde para que se realicen las diligencias respectivas ante nuestras denuncias, sabiendo perfectamente que hemos presentado un escrito formal y apegado a la legislación vigente y que es además obligación

Pasa a la página 15

FA analiza situación sociopolítica del país

Todos los comandantes militares de la República, se han mantenido en sesión permanente durante los días viernes y sábado anteriores, con el objeto de analizar la situación sociopolítica del país, ante los próximos acontecimientos que se desarrollarán en próximos días, según dijeron voceros del alto mando.

El análisis realizado por los altos jefes militares de toda la nación, enfocó los aspectos de la violencia, en general, las perspectivas que conlleva el proceso de la segunda ronda electoral, así como otros importantes aspectos de la vida de la República, tales como el laboral, económico, deportivo, comercial, industrial y otros.

Durante el desarrollo de las conversaciones, estuvieron

presentes el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova; el subsecretario de Defensa, general Rafael Flores Lima; el jefe de Estado Mayor General de la Fuerza Armada, coronel Adolfo O. Blandón y sus respectivos ayudantes.

Cada uno de los citados funcionarios hizo uso de la palabra, para exponer aspectos de interés en el desarrollo de las labores conjuntas que competen a la Fuerza Armada.

También hicieron uso de la palabra, los ya citados comandantes militares de todo el país, para presentar sus problemas, necesidades, planes de trabajo, hacer

Pasa a la página 21



REACTIVACION. El pasado viernes llegaron ejemplares bovinos adquiridos para lograr la reactivación ganadera salvadoreña, según explicó el ministro de Agricultura y Ganadería, ingeniero Miguel Muyschondt Yúdice. El arribo se produjo a bordo de un avión que aterrizó en el Aeropuerto Internacional El Salvador.